

Thierrens

Les Brigands sortent du bois



Personnages légendaires d'une époque révolue – celle des diligences – ces Brigands du Jorat n'ont pas cessé pour autant d'alimenter la chronique. Leurs descendants, qui n'écument plus nos forêts que dans un but ludique, voire folklorique, ont décidé de mieux les faire connaître. A cet effet, ils ont créé en juin dernier une « Association du Bois des Brigands ». Mieux, ils ont construit un couvert en bordure de forêt, sur le lieu du spectacle monté par « Joratjoie » en été 1998.

On se souvient du succès de cette évocation en décors naturels qui avait amené nombre de spectateurs sur ce site proche du village. Ceux-ci pourront y revenir à leur gré à la découverte du monde sylvestre. En effet, ce refuge rebaptisé *Le Repaire* est appelé à être agrandi et complété par d'autres constructions et circuits.

Il a été inauguré samedi matin en présence d'invités venus des sept communes membres de l'association. Le syndic de Thierrens, Pierre-André Pidoux, a souhaité la bienvenue à la Communaille, cette forêt de 25 hectares propriété de sa commune.

Un endroit idéal pour se ressourcer, se rencontrer et se détendre. Il constitue aussi un lieu d'observation des nombreux animaux sauvages qui peuplent cette région de

clairières et de marais. Il a remercié l'auteur du concept, M. Nicola Zaric, qui tient d'autres développements en réserve selon le schéma d'un pain de coucou multi-feuilles: une deuxième boucle ludique « Goupil et Fripouille » et la construction d'un donjon, sorte de tour de bois-observatoire par exemple.

Une gratitude qui s'étend au constructeur Maurice Séchaud et aux sociétés villageoises membres de Joratjoie pour leur générosité. L'effort n'est cependant pas terminé, surtout en matière de financement, pour parachever le grand dessein d'accueil et d'éducation en milieu forestier, dans le respect de la nature.

Réd.



Le comité de l'Association du bois des brigands

Photos RP